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REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

PROCES-VERBAL - SEANCE DU 09 AVRIL 2024 
 

Le mardi 09 avril 2024, à 18h30, les membres du conseil municipal se sont réunis en session 
ordinaire à la mairie suite à la convocation adressée le 03 avril 2024 par Monsieur le Maire et 
affichée le même jour. 
 
Présents : Pierre JAUBERTIE, Michaël VIGIER, Brigitte BAZINGETTE, Alain COLLIN, Nathalie 
DUPUY, Pierre HENNINOT, Cendrine LAGRANGE, Sandrine HIVERT, Emmanuel MOUTON, 
Damien PASQUET, Pauline AUBLANT, Guillaume DELPRAT, Olivia DARTINSET, Christian BESSE, 
Julien GRUGET, David SILVA. 
 
Excusé : Philippe DUPUY a donné pouvoir à Alain COLLIN,  
 
Absente : Carla ABREU 
 
Présents : 16 Excusé : 1 Absente : 1  Quorum atteint 
 
La séance est ouverte à 18 h 30, Pauline AUBLANT a été élue secrétaire de séance.  
 
Le compte-rendu du conseil municipal du 05 mars 2024 est adopté à l’unanimité.  

 
**** 

ORDRE DU JOUR 
 

I Commissions communales 

a) Compte-rendu par chaque responsable de commissions 

 

II Comptabilité - Finances 

A) Budget communal 

1  Attribution des subventions aux associations  

2  Vote des taux d’imposition 

3  Vote du budget primitif 
B) Budget Atrium 

1  Vote du budget primitif Atrium 

C) Budget lotissement 

1  Vote du CA 2023 et approbation du compte de gestion 2023 

2 Affectation du résultat 

3 Vote du budget primitif lotissement 2024 

D) Révision des loyers communaux 2024 

1 Révision des loyers 2024  

III Personnel 

1 Détermination des ratios  

 

IV SMD3 

a) Convention 
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V Ecole 

a) Détermination des temps scolaires 

 

VI ATD 24 

a) Convention « adressage » 

 

VII Aliénation de chemins ruraux 

a) 2 dossiers Gruget et SCI Les Mouteix 

 

VIII Grand Périgueux 

a) Vélotaxi 

 

IX Conseil départemental 

a) APIDOR 

b) Commémoration du 80 ème anniversaire de la libération 

 

X Questions diverses 

a) Elections européennes 

b) Point justice 

 

 
* * * * * 

 
 
 

II Commission communales 
 

Intervention de Michaël VIGIER 
 

Les travaux de l’Eglise ont commencé, un premier versant est terminé. Concernant l’aménagement 
de la cour maternelle, l’appel d’offres a été lancé avec une date limite de remise des offres au 26 avril 
2024. A ce jour, une vingtaine d’entreprise ont consulté l’appel d’offres. 

Concernant l’Office de Tourisme, le Grand Périgueux envisage de faire des travaux d’isolation 
extérieure du bâtiment et le Conseil municipal, de son côté, a prévu de refaire la salle de peinture, avec, 
entre autres, une isolation par l’intérieure. Aussi, afin d’éviter de faire des travaux inutiles, une réunion a 
été demandée avec le Grand Périgueux pour coordonner les travaux que chaque partie envisage de 
réaliser et discuter des dépenses communes éventuelles. 

Concernant la rénovation de la mairie, un nouveau devis « chauffage air -eau » a été réalisé pour un 
prix similaire au premier devis. Michaël VIGIER indique cependant avoir été déçu par le SDE qui a fait 
l’étude énergétique du bâtiment et préconisait une chaudière à granulés, qui, selon l’avis du chauffagiste, 
n’est pas réalisable dans le bâtiment actuel et n’apporte pas de rentabilité supplémentaire. 

Michaël VIGIER précise par ailleurs qu’une nouvelle chaudière permettrait de diviser par 2 le coût 
annuel du chauffage, et que cet investissement serait amorti approximativement en 11 ans. 

Il rappelle également qu’un technicien de l’ATD est venu afin de réaliser une étude de faisabilité 
concernant la rénovation de la mairie et que d’autres postes sont prévus notamment la réfection de la 
toiture, l’isolation des combles et de certains murs, non isolés à ce jour. 
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Concernant l’école maternelle, en raison de dédoublement de classe, une étude de faisabilité a 
également été confiée à l’ATD pour la construction d’une salle de classe, accolée au bâtiment actuel, qui 
permettrait d’accueillir 1 ou 2 classes, selon le besoin, grâce à des parois amovibles et serait également 
utilisé par le service périscolaire. 

Une fois tous ces éléments chiffrés, une réunion de la commission, élargie à l’ensemble du Conseil, 
sera organisée afin de déterminer les choix qu’il conviendra de faire. 

 
Intervention de Brigitte BAZINGETTE 
 

L’éducation nationale a confirmé la suppression d’une classe dédoublée en élémentaire et un 
dédoublement de classe en maternelle.  

Pour la rentrée prochaine, après concertation avec l’équipe éducative, les 2 classes de Grande 
section seront installées avec le périscolaire en attendant la construction de la future classe. 

 
Concernant l’aménagement de la cour de l’école maternelle, auxquels les enseignants et parents 

d’élèves ont été associés, il a été convenu que les enfants et parents seraient associés aux plantations 
dans un but pédagogique. 

Le projet pédagogique (PEDT) est en cours de réalisation et sera renouvelé sur des thèmes choisis. 
Concernant l’inspection de sécurité de l’éducation nationale, des prescriptions ont été indiquées sur 

le procès-verbal. La commune est en train d’apporter les modifications ou amélioration demandées, 
réalisées pour la plupart, en régie, avec l’appui du SDIS pour la partie « sécurité incendie ». 

Unicité propose de mettre en place gratuitement 2 ateliers de 1h 30 sur le bien-être, dans le cadre 
du service périscolaire. 

Enfin, E.olphtalmo propose de réaliser des permanences en juillet pour effectuer des diagnostics 
ophtalmiques mais il convient de les rencontrer pour en savoir plus. 

 
Intervention de Nathalie DUPUY 
 
Des devis pour l’installation d’un panneau Led ont été réalisés et il conviendra de voir s’il est 

préférable de partir sur un achat ou une location et de déterminer certains critères techniques 
(monochrome ou couleur) ainsi que déterminer l’implantation précise du panneau. 

Également, des devis pour les illuminations de Noël ont été reçus. Le choix n’est pas arrêté mais il 
est prévu de proposer des illuminations de couleurs en rouge et vert. 

Concernant les arceaux, ils doivent être posés en régie en avril. 
 
Intervention de Pierre JAUBERTIE 
 
A propos de la voirie, l’entreprise MURET a resuivi les secteurs où elle était intervenue en 2023, mis 

à mal pour les intempéries. 
Il est signalé à Lambertie un fossé bouché depuis les travaux de la fibre entrainant des cailloux et de 

l’eau sur la chaussée. 
Monsieur le Maire précise qu’il conviendrait de prévoir une opération de curage de fossés. 
Il rajoute que l’ATD sera sollicité pour assurer l’assistance à maîtrise d’ouvrage pour les travaux de 

voirie 2024. 
Concernant le stationnement autour du restaurant « portugais », un arrêté municipal a été pris et la 

signalisation sera mise en place rapidement afin de sécurité le secteur. 
 
II Comptabilité – Finances 
 
a) Budget communal 

1- Attribution des subventions  
 
Nathalie DUPUY a étudié les dossiers et a confectionné un tableau d’analyse détaillée de toutes les 

demandes de subvention permettant ainsi une aide à la décision. Ce tableau, entre autres, permet de 
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comparer les consommations énergétiques des associations. Il a ainsi été constaté que certaines 
associations ne sont pas très respectueuses en matière énergétique et ne font pas d’effort pour réduire 
leur consommation. 

 
Il est précisé que les associations ne percevront pas leur subvention tant qu’elles n’auront pas déposé 

leur dossier complet. 
 

Aux termes de l’article L. 2131-11 du CGCT, « sont illégales les délibérations auxquelles ont pris part 
un ou plusieurs membres du conseil municipal intéressés à l’affaire qui en a fait l’objet, soit en leur nom 
personnel, soit comme mandataire ». Les élus membres d’une association n’ont donc pas participé au 
vote des associations concernées.. 
 
 

 ASSOCIATIONS Décision 2024 

1 A.C.P.G ET C.A.T.M 270 € 
3 Amicale Pompiers 720 € 
4 APE Collège Vergt 200 € 
5 Atelier En Vergt Et En Couleurs 600 € 
6 Athlético Vernois Football 6 000 € 
7 Badmington Club De Vergt 440 € 
8 Club De Loisirs Du Pays Vernois 400 € 
9 Club Du Fil D'argent 400 € 
10 Collectif des asso 500 € 
11 Comité De Jumelage 200 € 
12 Coop.Scolaire Maternelle 820 € 
13 Coopérative Scolaire Primaire  2 600 € 
14 RASED 180 € 
15 Danses En Vergt 1 000 € 
16 FNACA Canton De Vergt 270 € 
17 Foyer Socio-educatif 450 € 
18 Gym Volontaire Vernoise 500 € 
19 Hb Pays Vernois Cendrieux 500 € 

20 Journal du Pays Fantôme (les enfants de Beleyme) 500 € 

21 Judo-Club Vernois 700 € 

22 La Clé Vergt *dont 1000€ du Grand Périgueux 3 000 € 

25 Les Archers vernois 300 € 
26 Pratique Du Yoga A.P.Y 300 € 
27 Sprinter Club 1 000 € 
28 Tennis Club De Vergt 3 400 € 
29 UAV 3 000 € 
30 Vergt Festivités 1 800 € 
31 Vergt Patrimoine 3 900 € 
32 Vergt'missots En Fête 2 200 € 
33 Musique Educative 100 € 

 TOTAL 36 250 € 

 
 



 5 

 

ASSOCIATIONS Décision 2024 

34 AFM Telethon 100 € 
35 AFMD24 85 € 
36 AFSEP 85 € 
37 Alzheimer 24 150 € 
38 Des Boules Aux Nez 170 € 
39 Des Clowns Stéthoscopes 130 € 
40 Louveterie De La Dordogne 50 € 
41 Secours Catholique Périgord-Agenais 200 € 
42 Secours Populaire Français 180 € 
43 SOS Chats Libres 200 € 

  Sous-Total 1 350 € 

  Réserve 2 400 € 

  TOTAL  40 000 € 
 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, décide : 
 
ACCEPTE à l’unanimité les montants des subventions à verser aux associations en 2024. 
 
 

2- Vote des taxes 
 

Vu l’article 16 de la loi N°2019-1479 du 28 décembre 2019 de finances pour 2020 qui a supprimé de 
manière progressive la taxe d’habitation sur les résidences principales entre 2020 et 2022, 
 
Vu le maintien affecté au bloc communal de la taxe d’habitation sur les résidences secondaires et autres 
locaux meublés non affectés à l’habitation principale, 
 
Vu qu’à compter de 2023, les communes à fiscalité propre retrouvent leur pouvoir de taux sur la taxe 
d’habitation mais uniquement sur les résidences secondaires et autres locaux meublés non affectés à 
l’habitation principale,  
 
Monsieur le Maire, rappelle au Conseil Municipal qu’il y a lieu, comme chaque année, de fixer les taux 
d’imposition. Il remet à chaque membre du conseil municipal l’état 1259. Il indique que les bases ont 
été réévaluées (environ + 4%) et propose de maintenir les taux de l’année 2023. 
 
Il propose de reconduire la non application des Taux de Majoration de la Taxe d’Habitation (TMTH), 
 
Le Conseil Municipal, après avoir délibéré, décide : 
 
MAINTENIR les taux suivants  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
DONNE POUVOIR à Monsieur le Maire pour toutes les formalités à suivre dans cette affaire. 

 
Bases Taux voté Produit attendu 

FONCIER BATI 1 805 000 44.00% 794 200 € 

FONCIER NON BATI 51 500 84.32% 43 425 € 

HABITATION 362 600 11.46% 41 554 € 
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3- Vote du budget primitif 
 

Le budget primitif de la collectivité prévoit les dépenses et les recettes de l’année pour permettre la mise 
en œuvre des politiques publiques décidées par la municipalité.  
 
Le projet du budget primitif pour l’année 2024 de la commune de Vergt voté au chapitre et décliné en 
investissement par opération s’équilibre de la manière suivante :  
 

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT 

 
…. /…. 
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DEPENSES DE FONCTIONNEMENT (suite) 
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RECETTES DE FONCTIONNEMENT 

 

 
 

DEPENSES D’INVESTISSEMENT 
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RECETTES D’INVESTISSEMENT 
 
 

 
 
Le Conseil Municipal approuve le Budget Primitif de la commune de Vergt pour l'exercice 2024 (17 
pour). 
 
Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents nécessaires à la mise en 
œuvre du présent budget. 

 
 
B Budget Atrium 
 
En préambule, Alain COLLIN précise qu’il est prévu que le Collectif des associations crée une 

section qui sera en charge de gérer à compter de la saison 2024-2025 la programmation culturelle 2024-
2025. 

 
 
 
 
 
 



 10 

1- Vote du budget 
 

DEPENSES DE FONCTIONNEMENT 
 

 
 

 
RECETTES DE FONCTIONNEMENT 
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C Budget lotissement 
 

1- Vote du compte administratif et approbation du compte de gestion 2023 
 
En premier lieu, Monsieur le Maire précise à l’assemblée qu’il ne prendra part ni au débat, ni au vote 

des comptes administratifs 2023. 
 
Monsieur le Maire, ayant quitté l’assemblée, 
 
Monsieur Alain COLLIN, en qualité de président, est désigné, pour l’examen et la présentation des 

comptes administratifs 2023 du budget annexe du lotissement des Vergnes. 
 
Le Conseil Municipal, 
 
Après s’être fait présenter les budgets primitifs de l’exercice 2023 ainsi que les décisions 

modificatives qui s’y rattachent, les titres définitifs des créances à recouvrer, le détail des dépenses 
effectuées et celui des mandats délivrés, les bordereaux de titres de recettes, les bordereaux de mandats, 
l’état des restes à réaliser et l’état des restes à payer. 

 
Après avoir entendu et approuvé le compte administratif du budget annexe du lotissement des 

Vergnes. 
 
Après s’être assuré que le receveur a repris dans ses écritures le montant de chacun des soldes 

figurant au bilan de l’exercice 2023 celui de tous les titres de recettes émis et celui de tous les mandats de 
paiement ordonnancés et qu’il a procédé à toutes les opérations d’ordre qu’il lui a été prescrit de passer 
dans ses écritures, 

 
• 1° statuant sur l’ensemble des opérations effectuées du 1er janvier au 31 décembre 2023, 
• 2° statuant sur l’exécution du budget de l’exercice 2023 en ce qui concerne les différentes sections budgétaires,  
• 3° statuant sur la comptabilité des valeurs inactives. 

 
 
 
APPROUVE à la majorité des membres présents et représentés [17 pour, 0 contre, 0 Abstention] le 

compte administratif du budget annexe du lotissement des Vergnes de l’année 2023 ainsi que le compte 
de gestion correspondant. 

 
2 - Affectation du résultat 
 

Le Conseil Municipal, réuni sous la présidence de Monsieur Pierre Jaubertie, 
Après avoir entendu le compte administratif du budget annexe Lotissement des Vergnes de la 
commune de Vergt de l’exercice 2023,  
Statuant sur l’affectation du résultat d’exploitation de l’exercice 2023, 
 
 Décide d’affecter le résultat cumulé de la section d’investissement comme suit : 

 
LE CONSEIL MUNICIPAL, 
APPROUVE (18 Pour) les propositions d’affectation de résultats sus indiquées du budget annexe 
« LOTISSEMENT DES VERGNES » de la commune de Vergt. 

 
 
 

Reste sur excédent d’investissement à reporter sur B.P. 2024 IR 001 108 000€ 
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3 - Vote du budget Lotissement 
 

BUDGET ANNEXE « LOTISSEMENT DES VERGNES » 
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…/… 
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Le Conseil Municipal approuve les budgets primitifs des budgets annexes « Atrium » et « Lotissement 
des Vergnes » pour l’année 2024 votés au chapitre. (17 pour). 
 
Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à signer tous les documents nécessaires à la mise en 
œuvre du présent budget. 

 
D – Révision des loyers 2024 
 

Monsieur le Maire propose que le loyer communal, dont la révision est prévue au cours du mois de 
mars 2024, soit revalorisé suivant l’indice de référence des loyers (IRL) du 4ème trimestre comme suit : 
 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré à l’unanimité : 
 
FIXE le montant des loyers des bâtiments communaux selon les propositions de Monsieur le Maire 
énumérées ci-dessus. 
 
DONNE POUVOIR à Monsieur le Maire pour toutes formalités à suivre dans cette affaire. 

 
 
III Personnel 
 

a) Détermination des ratios 
 

Le Maire rappelle à l’assemblée : 
 
Conformément au 2ème alinéa de l’article 49 de la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 modifiée portant 
dispositions statutaires relatives à la fonction publique territoriale, il appartient désormais à chaque 
assemblée délibérante de fixer, après avis du Comité Technique, le taux permettant de déterminer, à 
partir du nombre d’agents remplissant les conditions pour être nommés au grade considéré, le nombre 
maximum de fonctionnaires pouvant être promus à ce grade. 
 
La délibération doit fixer ce taux pour chaque grade accessible par la voie de l’avancement de grade. 
 
Si le taux est inférieur à 100 %, l’assemblée délibérante peut prévoir que, lorsque le nombre calculé 
n’est pas un entier, la décimale est ajoutée au nombre calculé l’année suivante. 
 
Vu l’avis du Comité Social Territorial en date du 22/03/2024. 
 
Le Maire propose à l’assemblée les taux suivants pour la procédure d’avancement de grade dans la 
collectivité : 
 

ECHEANCE MARS 

 

DATE 
D’ENTREE 
DANS LE 

LOGEMENT 

LOYER 2023 LOYER 2024 

LOGEMENT 
FENELON N°3 

(Mme Ferrier & M 
Lhoste 

01/03/2023 

MENSUEL ANNUEL MENSUEL ANNUEL 

300€   310.49€  
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GRADE D’ORIGINE GRADE D’AVANCEMENT 
RATIO  

« PROMUS / 
PROMOUVABLES » (%) 

Rédacteur principal de 2ème 
classe Rédacteur principal de 1ère classe 100 % 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré et à l’unanimité des présents : 
 
ADOPTE les ratios fixés ci-dessus. 
 
DECIDE que, lorsque le nombre calculé n’est pas un nombre entier, la décimale est ajoutée au 
nombre calculé l’année suivante. 
 
DONNE POUVOIR à M. le Maire pour toutes les formalités à suivre dans cette affaire. 

 
 
IV SMD3 
a) Résiliation de la convention d’échanges de données 
 

Le Maire expose ce qui suit: 

Par délibération du 21 novembre 2023, la commune autorisait Monsieur le Maire à signer une 
convention avec le SMD3 pour identification des usagers non-inscrits à la redevance incitative. 

Cette convention a été signée le 28 novembre 2023. Ce partenariat, conclu pour une durée initiale de 1 
an, renouvelable par tacite reconduction pendant 4 ans, prévoyait les modalités d’échanges de données 
personnelles des habitants de la commune entre les parties. 

Le service RGPD de l’ATD a adressé un courrier à la commune, en date du 22 mars 2023, indiquant 
que cet échange n’était encadré par aucune base juridique. Il précise que la communication des listes 
électorales ne soulève pas d’objection. 

Monsieur le Maire propose donc la résiliation de la convention précitée avec le SMD3. 

 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l’unanimité  : 

  

- Émet un avis favorable à la résiliation de la convention établie avec le SMD3 (14 pour, 2 contre, 1 
abstention). 

- Autorise Monsieur le Maire à résilier la convention. 

 
V Ecole 

a) Détermination des temps scolaires 
 

Le Maire expose que le décret n° 2017-1108 du 27 juin 2017 autorise à  « déroger » à l'organisation de la 
semaine scolaire de 4,5 jours.  

Il permet au directeur académique des services de l'éducation nationale, sur proposition conjointe de la 
commune et des conseils d'école, d'autoriser des adaptations à l'organisation de la semaine scolaire 
ayant pour effet de répartir les heures d'enseignement hebdomadaires sur 8 demi-journées réparties sur 
quatre jours, sans modifier le temps scolaire sur l’année ou sur la semaine. Le Maire propose que le 
conseil se prononce sur le rétablissement de la semaine de 4 jours,  
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Vu le code général des collectivités territoriales et notamment l’article L 2121-29, 

Vu le code de l’éducation, 

Vu le décret n° 2017-1108 du 27 juin 2017 relatif aux dérogations à l'organisation de la semaine scolaire 
dans les écoles maternelles et élémentaires publiques, 

Considérant les intérêts des élèves de la commune de Vergt, 

Après avis du conseils d’école, 

En considération de l’intérêt tout particulier que présente le rétablissement de la semaine de 4 jours,  

 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal : 

  

- Émet un avis favorable au maintien de la semaine de 4 jours pour la rentrée 2024-2025. 

- maintient les horaires des services scolaire et périscolaire applicables à partir de la rentrée scolaire 
2024-2025. 

 

HORAIRES ECOLES DE VERGT (Maternelle et Elémentaire) 

 

 

 Périscolaire 
Enseignement 

matin 
PAUSE  

MERIDIENNE 
Enseignement 

après-midi 
Périscolaire 

 
Début Fin Début Fin Début Fin Début Fin Début Fin 

Lundi 

7:20 8:35 8:35 11:45 11:45 13:30 13:30 16:30 16:30 19:00 
Mardi 

Jeudi 

Vendredi 

 
 
VI ATD 24 

a) Convention « base-adresse »  
 

Monsieur le Maire expose l’intérêt de mettre à jour notre “base adresse” en respectant le cadre 
règlementaire.   

Monsieur Le Maire informe l’assemblée que l’ATD propose une convention d’assistance à l’adressage 
ayant pour but de définir les modalités de la refonte de l’adresse sur la commune.  

Monsieur Le Maire expose les engagements de l’ATD, ceux de la commune et le montant de la 
participation financière de 100 € T.T.C. / an.  

Vu les articles L. 2212-1, L. 2212-2 du Code Général des Collectivités Territoriales, 

Vu l’article 28 du RGPD, 

Vu ladite convention, 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal : 

- Émet un avis favorable à la poursuite de la mission “adressage” avec l’ATD 
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VII Aliénation de chemins ruraux 
 
a) Dossier Gruget et Sci les Mouteix 
 

Monsieur le Maire fait part de la demande de Julien Gruget et de la SCI Les Mouteix , lesquels 
souhaitent acquérir une portion de chemin rural jouxtant une de leurs parcelles. 
Le Conseil municipal donne son accord de principe sur cette demande (les élus intéressés par l’affaire 
n’ayant pas pris part au vote). Il convient maintenant de lancer l’enquête publique, procédure 
obligatoire dans ce type d’acquisition. 

 
 

VIII Grand Périgueux 
a) Vélotaxi 

 
Brigitte BAZINGETTE présente le projet « vélotaxi » du Grand Périgueux. Il s’agit de promouvoir les 
mobilités du quotidien par la pédagogie des mobilités actives (vélo, marche à pied). Ainsi, le Grand 
Périgueux a fait l’acquisition de 2 tricycles cargo à assistance électrique dénommés « Vélotaxis » 
pouvant transporter jusqu’à 8 enfants de 2 à 8 ans. 
Madame CONTE, directrice de l’école élémentaire, se charge de relayer l’information auprès des 
parents d’élèves. 

 
 

IX Conseil départemental 
 

a) APIDOR 
 

Monsieur le Maire fait part d’un courrier du Conseil départemental concernant la protection des abeilles 
et le piégeage du frelon asiatique. Il convient pour cela d’adhérer à APIDOR et de nommer un référent 
communal. 
Par ailleurs, Monsieur le Maire fait part d’une initiative du Grand Périgueux, lequel va proposer aux 
communes des kits de piégeage gratuit, en nombre restreint, à distribuer aux habitants de la commune. 

 
b) Commémoration du 80 ème anniversaire de la Libération 

 
Monsieur le Maire donne lecture d’un courrier du président du Conseil Départemental lequel propose 
aux communes de recenser l’ensemble des projets en lien avec cet évènement. 

 
 

X Questions diverses 
 

a) Elections européennes 
Elles se dérouleront le 9 juin prochain. Chaque conseiller sera amené à tenir le bureau de vote. 

 
b) Création d’un point justice 

 

Monsieur le Maire explique avoir reçu le président du Conseil Départemental de l’Accès au Droit de 
Dordogne, lequel propose la création d’un “point-justice” sur la commune. qui aura pour mission 
d’assurer : 

 
- une information générale des personnes sur leurs droits et obligations ainsi que leur orientation vers 
les organismes chargés de la mise en œuvre de ces droits ; 
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- une aide dans l’accomplissement de démarches en vue de l’exercice d’un droit ou de l’exécution d’une 
obligation de nature juridique ainsi qu’une assistance au cours de procédures non juridictionnelles. 
 
Chaque permanence compte douze consultations, soit environ 15 minutes par entretien. 
 
La commune contribue aussi au financement des permanences d’information juridiques sous forme 
d’une subvention annuelle de 1 425.6 euros par an. 
 
La présente convention est conclue pour une durée d’un an à compter de sa signature.  

Elle est renouvelable par tacite reconduction. Les conditions financières pourront être révisées chaque 
année, d’un commun accord. 

Après avoir entendu l’exposé de Monsieur le Maire, le Conseil municipal, à l’unanimité accepte la 
création d’un point-justice sur le territoire communal. 

 
c) Informations diverses 

 
Christian BESSE signale que les rideaux à l’Atrium montrent des signes de fatigues et demande s’il est 

possible de faire jouer la garantie. 
Il rappelle également que les feux tricolores pédagogiques ne sont toujours pas réparés malgré de 

nombreuses relances. 
Concernant le marché du vendredi, il est signalé que le poissonnier laisse régulièrement son véhicule 

stationné sur la chaussée, après la fermeture du marché, lequel gêne la circulation. 
Enfin, concernant l’ensemencement du stade du rugby, Christian BESSE demande si, comme 

demandé par un agent, il ne serait pas opportun de changer les roues de l’autoportée, en prenant des 
roues plus larges, sans crampons, afin de ne pas endommager le terrain une fois les travaux réalisés. Au 
vu du coût des pneus, il semble plus prudent de ne pas se précipiter et de prendre une décision 
ultérieurement. 

 
 
 

L’ordre du jour est levé à 20 h 30. 
 
 
 
 
 
 
Signature du Maire       Signature du secrétaire 


